
Litoranea, un decalogo per Lanzara

P O N T E C A G N A N O  F A I A N O  B u o n a
partecipazione all' incontro tenutosi martedì
scorso fra i residenti del litorale ed il sindaco
Lanzara. Il confronto, primo dall' insediamento
dell' amministrazione targata Pd, ha visto la
presenza di numerosi cittadini, desiderosi di
ascoltare i progetti per la zona messi in campo
dall' amministrazione e far sentire la propria
voce (non pr iva di  elementi  cr i t ic i )  al le
istituzioni.

Un punto di partenza per creare un canale di
interlocuzione con il Comune, per evitare le
tensioni che hanno caratterizzato gli ultimi
anni. Le parole d' ordine del dibattito, manco a
dirlo, sono state sempre le stesse: sicurezza,
degrado e sviluppo. Fronti differenti di una
«guerra» da combattere con azioni concrete, a
partire da quella annunciata dallo stesso
Lanzara: la nuova gara per l' affidamento della
raccol ta r i f iu t i ,  che entro la  pr imavera
dovrebbe porre le basi per una gestione
d ive rsa  de l  compar to .  S i  agg iunga  la
questione sicurezza, da affrontare «attraverso
u n  a u m e n t o  d e l l a  v i d e s o r v e g l i a n z a ,
fondamentale per debellare il fenomeno delle
microdiscariche, e incrementando la presenza
delle forze dell' ordine sul territorio».

Nulla è risolvibile, però, senza una collaborazione fattiva con gli altri enti (Provincia in primis per quanto
riguarda la viabilità).

Un ragionamento legato a filo doppio al masterplan per lo sviluppo urbanistico-territoriale della fascia
costiera che da Salerno arriva ad Agropoli, verso l' approvazione definitiva.

IL CONFRONTO «Che il sindaco sia stato qui è importante spiega Emanuela Celano, residente e
promotrice dell' incontro - sono state fatte delle promesse, che speriamo possano arrivare a buon fine.

Possiamo solo dargli fiducia. La presenza di tanti? Segno della voglia di partecipare. Ci sono piccole
azioni che possono concretizzarsi in poco tempo: l' illuminazione e la sicurezza. Questa zona non può
essere più solo terra di campagna elettorale». «Magazzeno aggiunge Ciro De Sio, imprenditore della
zona ha dimostrato di essere viva e non vuole essere più considerata terra di nessuno. Ci auguriamo
che l' amministrazione, insediatasi solo pochi mesi fa, possa mantenere le sue promesse». «C' è la
cattiva abitudine chiosa Corrado Casalino, rappresentante del comitato spontaneo degli abitanti di
anteporre il problema alla soluzione». Più critico Antonio Mucciolo, residente fra i più attivi: «C' è una
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amministrazione nuova che è tenuta ad attuare strumenti e risorse per cambiare radicalmente un litorale
con le più alte potenzialità di sviluppo del Comune di Pontecagnano. Per ora non è cambiato
assolutamente nulla».

Alessandro Mazzaro
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